



Damit beim Grillen nichts „anbrennt“

Die einen genießen es auf dem Balkon oder im gemeinsamen Garten zu grillen. Andere dagegen fühlen sich durch die Geruchsentwicklung gestört. Regelmäßig stellt sich dazu in vielen Miethäusern die Frage: „Darf überhaupt auf dem Balkon gegrillt werden? Und wenn ja, wie oft?“

Zu diesem Thema haben wir Ihnen einige Informationen zusammengestellt.

Für ein gutes Miteinander

-
- Es gibt keine verbindliche Regelung zum Grillen im Hof, im Garten, auf der Terrasse oder auf dem Balkon. Im Allgemeinen ist das Grillen erlaubt.
 - Qualm und Rauch sind unangenehm – bitte denken Sie an Ihre Nachbarn! Ein Elektrogrill ist eine gute Alternative!
 - Sagen Sie vor der Grillparty Ihren Nachbarn Bescheid oder laden Sie diese einfach ein.
-

Zu Ihrer Sicherheit

-
- Bitte achten Sie darauf, dass keine Schäden durch Funkenflug oder Ruß entstehen.
 - Wichtig für Sie: Lassen Sie Ihren brennenden Grill nicht unbeaufsichtigt!
 - Sie haben vor auf dem Balkon zu grillen? Gern! Zu Ihrer eigenen Sicherheit und zum Wohle der Nachbarschaft benutzen Sie bitte ausschließlich Elektrogeräte.
-

Viel Freude bei Ihrem nächsten Grillabend!